

Si lo sabes, lo sabes: Más sobre los errores

Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 15, 2022](#)

Hay mucha gente que no SABE. Por lo tanto, si uno no SABE, se expone a muchos errores. Los Dioses miran a estas personas con misericordia, y podría decirse que incluso con más aceptación que las personas que SABEN y empañan el conocimiento en el cubo de la basura.

Ciertas cosas que están relacionadas con este lugar son por razones de seguridad en la vida de uno y otros asuntos. También están aquí para ayudarte a avanzar. Sin embargo, debido al «Libre Albedrío», o más bien al «Libre Albedrío» que algunas personas quieren ejercer para joder o negar algunas cosas, pueden «Elegir» no tomar en serio ciertas advertencias.

Tal y como es la vida, la espiral descendente ocurrirá de todos modos y a pesar de lo que la gente piense. Un ejemplo perfecto es el consumo de drogas. Si seguimos repitiendo esto, es por una razón y es porque la vida de uno podría simplemente perderse en este bucle de la nada.

Sin embargo, a lo largo de los años, a pesar de que los Dioses o la gente lo sepan, o incluso de que otras personas mantengan a ciertas personas alejadas de esto, tenemos incidentes continuos en los que la gente arruina su vida una y otra vez. Pocos, pero existen. Las fuentes de estos son claramente maldiciones y los trabajos del enemigo en el plano material, que siempre buscan confundir y degradar a la gente tanto como sea posible.

Uno en este camino necesita ser fuerte y saber cuándo parar las cosas definitivamente. Junto a los ejemplos de fracaso, tenemos muchos más ejemplos de éxito. Esto requiere fuerza de voluntad y simplemente entender

por qué es tan importante hacer lo correcto. No eres «Libre» si consumes drogas, eres esclavo de alguien si lo haces. Puede ser un traficante de hierba, u otra persona.

Pero como sobreviene la confusión, ciertas personas piensan reactivamente que la «Libertad» se basa en la «Libertad» de hacer las cosas más estúpidas de este mundo. Sin embargo, los arquitectos de estos agujeros gigantes que pretenden destruirte, saben muy bien que esto no tiene nada que ver con la libertad, sino simplemente con tus reacciones y demás. Es todo lo contrario de la libertad.

A medida que uno entra y profundiza en el Satanismo Espiritual, su mente tiene que cambiar progresivamente y así debe cambiar nuestro proceso de pensamiento. La meditación y la limpieza del alma lo lleva a uno a donde éstas decisiones y éstas cosas comienzan a verse claramente por lo que son.

Sin embargo, el contraste y la batalla entre los impulsos inferiores de la propia naturaleza y los más elevados es prominente en este camino, y si uno no escucha, podría caer el tobogán.

Una falsa sensación de confianza que también puede surgir en algunas personas de que los Dioses «siempre» estarán ahí para ayudar, es sólo una verdad a medias. La realidad es que a medida que crecemos y somos responsables, ellos esperan que seamos responsables.

Si los Dioses ven que nos estamos llevando a un punto en el que estamos más allá de la redención, podrían dar un paso atrás y permitir que las consecuencias de nuestras acciones se apoderen de nosotros, es decir, las cosas que nosotros mismos provocamos.

Si se abusa de su ayuda sólo para seguir cometiendo los mismos errores, es posible que uno pague el precio de las consecuencias para comprender finalmente cómo dejar de hacer algo negativo.

Son misericordiosos y amorosos más allá de lo que puedo expresar verbalmente, pero abusar de ello nunca está justificado ni es recomendable. Quienes lo hacen no están actuando correctamente.

De acuerdo, nunca es demasiado tarde para volver atrás de hacer ciertas cosas que son perjudiciales para uno mismo o para los demás, puede ser en ciertas situaciones suceden que uno defiende sus errores y así sucesivamente. Cuanto menos se haga esto y más se camine por la senda adecuada, tanto mejor para ellos: su avance se acelerará.

Cuanto más uno se eleva más alto, más excusas comienzan sin embargo a tener poco o ningún mérito, es decir, se espera que uno actúe de una manera más elevada y no caiga en cada trampa que se le presente. Si SABES, entonces SABES.

El CONOCIMIENTO a veces y para ciertas personas que niegan toda aportación, surge de hecho de la experiencia a menudo dolorosa. Entonces, el dolor detiene los errores.

Pero no es la única manera. Si uno escucha sólo el conocimiento sólido, la mayor parte de esto nunca podría haber sucedido. Todo el mundo tiene al menos unos cuantos ejemplos en la vida en los que podría ser así.

Los Dioses y todo nos pondrán constantemente advertencias y también nos llevarán a situaciones en las que seremos en cierto modo «Probados» para superar ciertos bucles de destrucción. Si lo hacemos con éxito, seremos

recompensados y elevados. Entonces sobreviene la permanencia en un nivel superior.